

BOLETÍN No. 099 ->>

Salud y arte son asignaturas en proceso de planeación que se impartirán a todas las carreras.

Rector de la UAA presenta informe sobre gira de trabajo en California, Estados Unidos, y asamblea general de instituciones iberoamericanas.

El rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes, emitió instrucciones a la Comisión Ejecutiva para analizar y emprender las acciones necesarias para incluir la formación humanista como parte de los planes de estudios de las más de 60 carreras; esto con el objetivo de consolidar una educación integral de forma transversal.

Andrade Cervantes explicó que los alumnos de la UAA deben de cumplir con una serie de créditos correspondientes a formación humanista, los cuales son indispensables para la obtención del título universitario; sin embargo, se contaba con una oferta de cursos dispersa, por lo cual se estudiará y definirán aquellos ámbitos elementales y de mayor impacto benéfico ante circunstancias contemporáneas para la formación integral de los futuros egresados.

Al respecto, indicó que uno de estos temas es la salud y nutrición, por lo cual se realizarán los trabajos de planeación necesarios para identificar los requerimientos técnicos, académicos y de logística que posibiliten el impartir una materia teórico-práctica respecto a esta cuestión en cada uno de las carreras; como ya se realiza con la asignatura de Ética.

El recto de la Máxima Casa de Estudios dijo que también el arte debe ser un asunto transversal que nutra a la formación integral de todo el estudiantado, pues le posibilita considerar diferentes puntos de vista y sensibilizarse ante otras interpretaciones; por lo que, como se ha mencionado, también se realizarán trabajos para que todo al alumnado curse una materia al respecto como parte de su carga académica ordinaria.

También durante la reunión de la Comisión Ejecutiva Universitaria, Andrade Cervantes informó de los acuerdos logrados con instituciones de educación superior de California, Estados Unidos, así como los beneficios que se ofrecerían para estudiantes, profesores e investigadores.

Asimismo, indicó que estos acuerdos fueron ampliamente impulsados gracias a que la UAA cuenta con programas académicos acreditados internacionales por organismos de gran reconocimiento, además de contar con un modelo departamental como el de las universidades norteamericanas, así como un creciente interés en California por fomentar el aprendizaje del idioma español; lo cual redituará en programas estándares de movilidad académica y estancias cortas para continuidad de los cursos formales, investigación o para cursar el idioma inglés o español.

De igual forma, se dio a conocer un breve informe sobre la asamblea general de la Asociación Universitaria Iberoamericana de Postgrado (AUIP) que se realizó en la Autónoma de Aguascalientes, en la cual destacó la cantidad de asistentes que rebasó las expectativas por la naturaleza del evento, así como los convenios y cartas de intención signadas por la UAA con instituciones de Latinoamérica y la Península Ibérica.

